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ORDEN DEL DIA

1 Verificación del Quórum
2 Aprobación acta anterior
3 Correspondenciarecibida
4 lnforme Maestría
5 Proposiciones y varios

DESARROLLO DE LA SESIÓN

'I Se efectúa la verificación de quórum dando inicio a la reun¡ón

2 Se dio lectura al acta 055 del 9 de junio de 2008, la cual fue aprobada por unanimidad

3. CORRESPONDENCIA RECIBIDA

El Director de la Maestría, da lectura al Memorando General No. 12871 del 7 de noviembre

del presente año, env¡ado por el Decano de Ciencias Básicas y Tecnologías donde informa
que se debe nombrar a un profesor en el programa de física dada la renuncia de la
profesora Amintia Mendoza, el Comité Curricular de la Maestría en Ciencias de los

Materiales, decide ¡nformarle al Decano que la plaza de la profesora Aminta pertenecía a

este lnstituto y por lo tanto debe tenerse en cuenta en la próxima convocatoria.

Así mismo se da lectura al Memorando General No. 12848 del 7 de nov¡embre del
presente año, enviado por el Decano de Ciencias Básicas y Tecnologías donde informa el

beseo de recolectar bibliografÍa en las áreas de las Ciencias y Tecnologías, Física,

euímica, Biología y Otras péro con la características de antiguo, para contar en la facultad

con un museo Oe i¡bros antiguos, la profesora Liliana manifiesta que le gustaría uno mas

interactivo e ¡nvestigat¡vo en d¡ferentes áreas como la ópt¡ca entre otros.

Se da lectura a los Memorandos Generales No. 12803 y 12807 del 7 de noviembre del
presente año, env¡ado por el V¡cerrector Académico, del plan estratégico 2008, en el

tomponente académico,'donde pide información sobre la adquisición e implementación de

software especializado de apoyo académico. El Director de la Maestría informa que tanto

donde el lnstituto como la Maestría no rec¡b¡eron ningún tipo software.
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El otro memorando hacía referencia sobre el impacto de la capacitación docente en el
desarrollo de la investigación, la docencia y la ¡nvest¡gación, el cual la profesora Liliana
queda encargada de presentar un informe de la part¡c¡pación y asistencia a los cursos en
la Vlll ENFMC realizado en la Universidad Tecnológica de Pereira y el SLAFES en Puerto
lguazú - Argentina, esto referente a la capacitación docente. En cuanto a extensión
referenciar los dos estudiantes de la Maestría que se encuentran dando clases el la
Universidad Autónoma de Occidente y el Colegio Nuevo Gimnasio Cristiano. En la parte de
investigación, hacer referencia al lll Simposio del Café rcalizado por el Grupo GICADE del
¡nst¡tuto lnterdlscipl¡nario de las Ciencias.

4. INFORME MAESTRíA

El d¡rector de la Maestría informa que ha asistió a varias reuniones que ha programado la
Vicenectoría Académica relacionadas con el análisis del documento del Consejo Nacional
de Acreditación "Lineamientos para la Acreditación de Alta Calidad de Programas de
Maestría y Doctorado". Se acordó enviar a todos los miembros del Comité Cunicular de
esta Maestría una copia para su estud¡o y análisis. Se aprovecha esta reunión para
¡nformar sobre las encuestas ¡ealizada por los estudiantes y para ser la evaluación
respect¡va del semestre anterior de acuerdo a la metodología establecida para la
autoevaluación del programa. Como se acordó en el semestre anter¡or, es importante que
el comité de selección de estudiantes tenga en cuenta los parámetros arrojados en la
tabulación de las encuestas respect¡vas \

5. PROPOSICIONES Y VARIOS

Se informa sobre las personas pre¡nscritas para la próxima cohorte y se acuerda
promocionar la Maestría con el programa de ingeniería Física de la Universidad
Tecnológica de Pereira; igualmente se decide analizar las asignaturas del actual plan
curricular de Maestría lo cual se acordó realizar reuniones todos los miércoles a las 10:00
a.m. a partir del t9 de noviembre en la oficina de la direcciÓn, ten¡endo en cuenta la
Maestría en Tecnología Avanzada de la Universidad Autónoma de México.

S¡endo las 1 1 :45 a.m. se da por final¡zada la reunión.

CALDERON


